

Piden a militantes retirar propaganda

VIOLETA HUERTA

La dirigencia estatal del partido Morena en el Estado de México hizo un exhorto a militantes y aspirantes de esa fuerza política a retirar toda la propaganda con su nombre y aspiración y advirtió que aún no existen definiciones de candidaturas.

Entre otras cosas, a través de un comunicado, pidió retirar vinilonas, mantas y a blanquear bardas que contengan su imagen, nombre o aspiración de competir en el proceso electoral.

“Invitamos a no caer en la provocación de publicaciones falsas, la única institución responsable será el Comité Ejecutivo Nacional de Morena”.

En el Estado de México diversos actores políticos, principalmente de Morena, han colocado espectaculares, mantas, propaganda en autobuses y bardas con sus nombres e imágenes, en busca de promocionarse rumbo al proceso electoral de este año, en el que se elegirán integrantes de ayuntamientos y diputaciones locales.

El Comité Ejecutivo Estatal morenista llamó a no realizar acciones que puedan contravenir su aspiración al partido, pues advirtió que el árbitro electoral tiene los ojos puestos sobre el actuar del partido.

El retiro de propaganda, señaló la dirigencia a través de un comunicado, tam-

CUARTOSCURO



Advierte que el INE los fiscaliza

bién evitará una sobreexposición indebida, la posible persecución del INE y recordó que las y los aspirantes deben regirse bajo los lineamientos de la convocatoria emitida por el Comité Nacional.

También aclaró, ante listas que se han filtrado en redes sociales, que aún no hay definiciones de candidaturas, pues la decisión es exclusiva del Comité Nacional de Morena.

“Hacemos de su conocimiento que las, les y los participantes en el proceso interno de selección de candidatos o candidatas a cargos de elección popular deben regirse bajo lineamientos de la convocatoria emitida por el Comité Ejecutivo Nacional, por lo cual informamos que aún no existen definiciones en las candidaturas”.